

Transparencia

La transparencia como parte de un gobierno abierto, forma parte de las propuestas de este grupo, que a través de su Junta de Gobierno esta implementando en nuestro COAM.

Entendemos que el conocimiento de los datos no solo es un derecho de los colegiados, sino una obligación de esta Junta de Gobierno, como punto central de la libertad de información, que además forma parte de las libertades que otorga la democracia.

Resultando evidente la existencia de obstáculos para liberar la información que ocurre, constituye sin embargo una herramienta que facilita la toma de decisiones. La demanda de información desde los grupos de representantes aumenta la confianza Junta de Gobierno-colegiados, y lo más importante es que legitiman socialmente a nuestro colegio.

La transparencia es un valor social que genera confianza, seguridad y muestra el lado positivo de los individuos.

Su traslado a las instituciones, supone una buena práctica de gestión y un principio fundamental para el buen gobierno de una institución como la nuestra, que implica los sentimientos de confianza y certidumbre, que debe traducirse en legitimidad.

Se está trabajando en encontrar soluciones para facilitar que los diferentes conjuntos de datos de los que se dispone, estén a disposición de todos en nuestra página web como plataforma, con un alto nivel de automatización, ajustadas a las necesarias exigencias.

La información siempre ha estado ahí, y respetando las limitaciones de privacidad o seguridad a que está sujeta, la diferencia fundamental radica en la manera de exponerla.

Su disponibilidad, nivel de detalle, oportunidad y accesibilidad responde al claro nivel de madurez que pretende transmitir esta Junta de Gobierno, y que implementa en todas y cada una de las acciones con los resultados que se están obteniendo.